
[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

Universidade Brasil realiza 
feira de profissões

Corpo de Bombeiros de 
Fernandópolis comemora 

42 anos na cidade

Fernando Meligeni visita
Fernandópolis na próxima 

quarta-feira

Cerca de 100 testes
rápidos foram realizados

em evento da Saúde
Página 06 Página 07 Página 08

| Sexta-feira |
Fernandópolis - sp
02 de novembro de 2018

www.jornaldointerior.com.br
contato@jornaldointerior.com.br

JORNAL DO

 INTERIOR
[---------                i n f o r m a ç ã o  s é r i a  e  c o m  c r e d i b i l i d a d e                 ---------]

EDUCAÇÃO

PEDRANÓPOLIS

FERIADO

| EDIÇÃO 1216 |
R$ 2,50

ano Xviii
Fones: (17)            2144-0220

99605-5454
98111-0729

COMEMORAÇÃO NA JUSTIÇA

ELEIÇÕES 2018

Página 04

Página 04

Molecaggio Pizzas se instalará em Fernandópolis

Prefeitura de Fernandópolis homologa concurso público

Brasilândia realiza Exposição 
de Imagens e Documentos

Esta semana o prefeito de Pe-
dranópolis, Marcos Adriano da 
Silva (PTB), recebeu uma im-
portante noticia, que foi a homo-
logação de um projeto junto ao 
FID – Fundo Estadual de Defesa 
dos Interesses Difusos. Pág. 03

Projeto do FID é 
homologado e
Santa Izabel 
receberá recurso 
de mais de R$ 1 mi

Justiça absolve Nelson Pinhel
em processo de concurso público

Na manhã desta quarta-feira, 
31, a escola Carlos Barozzi re-
cepcionou autoridades, convida-
dos, alunos e familiares do funda-
dor do bairro, “Carlos Barozzi”, 

que participaram da cerimônia 
de abertura da ‘Exposição de 
Imagens e Documentos Históri-
cos – Brasilândia, 80 anos! Dos 
primórdios à União’. Página 05

Cemitérios de Fernandópolis recebem público para ‘Finados’

O juiz federal Sérgio Moro 
aceitou  o convite do presiden-
te eleito Jair Bolsonaro (PSL) 
para comandar o superministé-
rio da Justiça. O magistrado vai 
divulgar uma nota detalhando os 
termos da proposta que aceitou. 
Ele chegou às 9h de quinta-feira 
à casa de Bolsonaro.  Página 02

Moro aceita
superministério
da Justiça de 
Bolsonaro

O Ministério Público ofereceu 
denúncia em face de Pinhel, pela 
prática do delito previsto no arti-
go. 89 da Lei 8.666/93, e em face 
de Osvaldo Murari Junior pela 

prática do delito previsto também 
no artigo 89, parágrafo único, da 
Lei 8.666/93. Segundo consta da 
denúncia, no dia 11 de maio de 
2009.                                    Página 03

Os cemitérios da ‘Saudade’ e 
‘Consolação’ de Fernandópolis 
foram preparados para receber 
o público neste feriado de Fina-
dos. Em mais um ano as equipes 
das Secretarias de Obras, Meio 

Ambiente e Trânsito intensifica-
ram os trabalhos para garantir a 
segurança, limpeza, serviços de 
pintura e podas de árvores dos 
locais e imediações.

Página 02

Página 02
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O juiz Paulo Victor Alvares 
Gonçalves, da Vara Única de 
Ouroeste, julgou improcedente 
a pretensão acusatória e absol-
veu o ex-prefeito Nelson Pinhel 
e Osvaldo Murari Junior, nos ter-
mos do art. 386, VII, do CPP, das 
acusações que lhe foram feitas 
na denúncia, diante da falta de 
provas. 

O Ministério Público ofere-
ceu denúncia em face de Pinhel, 
pela prática do delito previsto no 
artigo. 89 da Lei 8.666/93, e em 
face de Osvaldo Murari Junior 
pela prática do delito previsto 
também no artigo 89, parágrafo 
único, da Lei 8.666/93. Segundo 
consta da denúncia, no dia 11 de 
maio de 2009, os denunciados 
firmaram contrato com o objetivo 
de prestação de serviços técnicos 
para planejamento e realização 
de concursos públicos, com vio-
lação à Lei 8.666/93. Afirmou o 
órgão ministerial que houve a 
dispensa indevida de licitação, 
sob a alegação de que o valor 
contratado, no importe de R$ 
132.535,00 superou em muito o 
valor estipulado no art. 24, II, da 
Lei 8.666/93. 

O réu Osvaldo Murari Junior 
foi devidamente notificado e afir-
mou que não houve dolo ou pre-
juízo ao erário. Já o ex-prefeito 
e réu Nelson Pinhel foi devida-
mente notificado. Pinhel alegou 
que não houve má-fé ou dolo. O 
processo foi remetido à primeira 
instância. A denúncia foi recebida 
em 24 de abril de 2013. Os réus 
foram citados e, em seguida, in-

terrogados. Em alegações finais 
escritas o Ministério Público 
pugnou pela procedência nos 
termos da denúncia.O presente 
feito teve início perante o Tribu-
nal de Justiça do Estado de São 
Paulo, pelo procedimento previs-
to na Lei 8.038/90, em razão do 
foro por prerrogativa de função 
do então prefeito de Ouroeste, 
Nelson Pinhel. No Tribunal os 
réus foram notificados -tendo 
apresentado resposta. Com a ces-
sação do mandato eletivo, o feito 
foi remetido à primeira instância, 
quando então passou a seguir o 
rito previsto no CPP- Código de 
Processo Civil.

“Está comprovado que a dis-
pensa de licitação, no caso em 
questão, foi ilícita. O contrato 
em sua cláusula quinta, é claro ao 
dispor que o município pagaria 
o valor de R$ 7.500,00 , sendo 
que os valores relativos às taxas 
de inscrição seriam repassados 
à empresa INPLAN, como parte 
do pagamento do serviço contra-
tado. As taxas de inscrição per-
tencem originalmente ao ente 
público que está realizando o 
concurso e não à organizadora 
do certame, que é mera presta-
dora de serviços, contratada pelo 
ente público. Assim, o que houve 
no caso em questão foi uma ces-
são do crédito relativo às taxas 
de inscrição à organizadora do 
certame, como forma de paga-
mento pelos serviços prestados. 
Por sua vez, conforme se extrai 
da planilha de, apresentada pelo 
próprio réu, 2001 candidatos se 

ENTRE PERDAS E DANOS
Após as eleições do último domingo, o diretório fernandopolense 

do PSDB, deve ser atingido por uma verdadeira avalanche de pedidos 
de desfiliações. O motivo seria a eleição de João Dória ao governo 
do Estado.  Muitos filiados do partido se afastaram da campanha de 
Dória para dar apoio incondicional a reeleição de seu adversário 
Márcio França, motivo que causou um grande mal-estar dentro do 
partido local. Aos que não optarem pela desfiliação, deverão sofrer as 
penalidades definidas pelo conselho de ética do partido, que deverá 
se reunir os próximos dias.

PSDB NA REGIÃO
Outros diretórios tucanos em nossa região deverão sofrer a mesma 

debandada, aja visto que em sua grande maioria abandonou a campa-
nha de Dória em prol da candidatura de França. Prefeitos, vereadores 
e até mesmo lideranças antigas, preferiram o adversário à Dória. 
Um dos principais motivos seria o fato da “traição”, de Dória sobre 
o candidato tucano à presidência Geraldo Alckmin. Muitos avaliam 
que Dória não mede esforços para chegar ao seu objetivo.

NOVOS PRESIDENTES
Os próximos 60 dias serão marcados pelas eleições visando escolher 

os novos presidentes de Câmara em município da região. Em alguns 
locais, a troca é feita anualmente, mas em sua grande maioria o período 
de gestão é de dois anos. Em Fernandópolis a eleição deverá ocorrer 
em 12 de novembro e conta com três pré-candidatos. Ademir de Al-
meida, João Pedro da Silva Siqueira e Neide Nunes Garcia Borges. 

NUVEM NEGRA
Ao que tudo indica atualmente existe uma nuvem negra sob o céu 

de Votuporanga, principalmente sob a cabeça do alcaide, João Dado. 
O prefeito vem sofrendo diversos ataques políticos de adversários. 
Primeiro a não aceitação de seu “candidato” a presidência da Câmara 
o vereador Rodrigo Beleza (SD), que chegou a ser exonerado de seu 
cargo de Secretario do Bem Estar, para retornar a Câmara e disputar 
a presidência, o fato é que Meidão e um grupo de aliados não aceitou 
tal conjuntura e Dado teve que voltar atrás de sua decisão de apoiar 
Beleza. Outro fator que vem deixando o prefeito votuporanguense 
de cabelos em pé, se é que isto seja possível, foi a vitória do tucano 
João Dória ao governo do Estado, fato que fortalece Carlão Pignatari 
e seu grupo político, já que João Dado declarou abertamente apoio 
a candidatura de França.

O juiz federal Sérgio Moro 
aceitou nesta quinta-feira, 1, o 
convite do presidente eleito Jair 
Bolsonaro (PSL) para comandar 
o superministério da Justiça. O 
magistrado vai divulgar uma nota 
detalhando os termos da proposta 
que aceitou.

Por volta de 9h desta quinta-
feira (1º), Moro chegou à casa 
de Bolsonaro, na Barra da Tijuca, 
para uma conversa com o novo 
presidente.

Eles conversaram por cerca de 
1h30. Moro deixou o local sem 
falar com a imprensa. O juiz che-
gou a se aproximar de jornalis-
tas que aguardavam uma notícia 
sobre a reunião, mas desistiu de 
falar diante da aglomeração em 
frente à casa de Bolsonaro.

Moro é o quinto ministro anun-
ciado pelo governo Bolsonaro. 

NOTA OFICIAL DO JUIZ SÉRGIO MORO
Fui convidado pelo Sr. Presidente eleito para ser nomeado Ministro 

da Justiça e da Segurança Publica na próximagestão. Apósreunião 
pessoal na qual foram discutidas políticas para a pasta, aceitei o 
honrado convite. Fiz com certo pesar pois terei que abandonar 22 
anos de magistratura. No entanto, a perspectiva de implementar uma 
forte agenda anticorrupção e anticrime organizado, com respeito a 
Constituição, a lei e aos direitos, levaram-me a tomar esta decisão. Na 
pratica, significa consolidar os avanços contra o crime e a corrupção 
dos últimos anos e afastar riscos de retrocessos por um bem maior. 
A Operação Lava Jato seguira em Curitiba com os valorosos juízes 
locais. De todo modo, para evitar controvérsiasdesnecessárias, devo 
desde logo afastar-me de novas audiências. Na próxima semana, 
concederei entrevista coletiva com maiores detalhes.

Moro aceita superministério
da Justiça de Bolsonaro

Outros quatro já foram anuncia-
dos: Onyx Lorenzoni (Casa Ci-
vil), Paulo Guedes (Economia), 
general Augusto Heleno (Defesa) 
e Marcos Pontes (Ciência e Tec-
nologia).

Justiça absolve Nelson Pinhel em processo de concurso público

inscreveram, gerando uma ar-
recadação pelo INPLAN de R$ 
125.035,00, valor que supera 
em muito o limite constante do 
artigo. 24, II, da Lei 8.666/93. 
Logo, não há dúvidas de que a 
dispensa foi ilícita. No entanto, 
ainda que esteja comprovada a 
ilicitude na esfera cível, tal como 
inclusive decidido no processo 
n. 0001784-49.2009.8.26.0696, 
fato é que não há provas acerca 
do ilícito penal. O artigo 89 da 
Lei 8.666/93 pune a conduta de 
dispensa ou inexigilidade de lici-
tação fora das hipóteses previstas 
em lei, ou de deixar de observar 
as formalidades pertinentes à 
dispensa ou à inexigibilidade. 
O posicionamento do STJ é no 
sentido de que para a configura-
ção deste delito exige-se a pro-
dução de dano efetivo ao erário 
público. O tipo descrito no art. 
89 da Lei de Licitação tem por 
escopo proteger o patrimônio 

público e preservar o princípio 
da moralidade, mas a conduta 
só é punível quando produz re-
sultado danoso. É penalmente 
irrelevante a conduta formal de 
alguém que desatente das forma-
lidades da licitação quando não 
há consequência patrimonial para 
o órgão público. 3. O dolo gené-
rico não é suficiente para levar 
o administrador à condenação 
por infração à Lei de Licitações 
(APn n. 261, Ministra Eliana 
Calmon, DJ 5/12/2005). E no 
presente caso não há provas de 
que a dispensa de licitação gerou 
danos ao erário municipal. Em 
suma, o Ministério Público não 
conseguiu produzir provas de 
que o valor da contratação foi 
desarrazoado, desproporcional 
ao comumente praticado no mer-
cado. Diante disso, a absolvição 
dos réus é medida que se impõe”, 
argumentou o magistrado. (Etho-
sOnline)

Os cemitérios da ‘Saudade’ e 
‘Consolação’ de Fernandópolis 
foram preparados para receber 
o público neste feriado de Fina-
dos. Em mais um ano as equipes 
das Secretarias de Obras, Meio 
Ambiente e Trânsito intensifica-
ram os trabalhos para garantir a 

segurança, limpeza, serviços de 
pintura e podas de árvores dos 
locais e imediações.

Na área da Saúde, a equipe de 
Controle de Vetores também re-
força neste período as ações de 
combate a Dengue, através da 
entrega de folhetos explicativos 

e distribuição de saquinhos com 
areia, para que sejam colocados 
nos vasos, evitando o acúmulo de 
água nos túmulos. Os cemitérios 
ficarão abertos neste feriado das 
7h às 18h. Apenas a colocação de 
flores, velas e limpeza com pano 
estão autorizadas nos túmulos.

CELEBRAÇÃO : Os visi-
tantes poderão acompanhar as 
missas que tradicionalmente 
acontecem no dia de Finados. No 
cemitério da Saudade, às 08h30, 
e no cemitério da Consolação às 
17h. Mais informações na Secre-
taria, telefone 3442-2800. 

Público já começa visitações nos cemitérios da cidade, eles ficarão abertos neste feriado das 7h às 18h 

Cemitérios de Fernandópolis recebem público para ‘Finados’
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O prefeito de Fernandópolis 
deverá nos próximos dias vetar 
o projeto de autoria do vereador 
Murilo Jacob, que previa a não 
apreensão de produtos por fiscais 
da prefeitura em caso de abor-
dagem de ambulantes que não 

estejam devidamente regulari-
zados junto ao município. Uma 
reunião foi realizada esta semana 
no Paço Municipal, onde ficou 
acordado que o projeto deverá 
ser vetado, e a Câmara manterá 
o veto. Mas para isso também foi 

acordado entre o Executivo e os 
vereadores que um novo projeto 
de posturas deverá ser elaborado 
nos próximos meses e que assun-
tos relacionados aos ambulantes 
deverão ter atenção especial.

O presidente da Associação 

Comercial e Industrial de Fernan-
dópolis, Mateus Morales, esteve 
presente na reunião e deverá par-
ticipar juntamente com equipe da 
AIF na elaboração da nova lei de 
posturas do município, visando a 
defesa dos comerciantes locais.

Pessuto deverá vetar projeto de autoria de Murilo Jacob

O prefeito André Pessuto via-
jou nesta terça-feira, 30, para a 
cidade de Brasília com o objetivo 
de discutir e reivindicar melho-
rias para o município, princi-
palmente nas áreas de Saúde e 
Infra-Estrutura. 

O principal encontro ocorreu 
no gabinete do Deputado Federal 
Fausto Pinato que recepcionou 
o prefeito e discutiram novas 
emendas para o município. “É 
importante que os gestores tra-
gam para nós deputados suas 
demandas locais, assim anali-
samos os projetos, discutimos 

as viabilidades, e desta forma, 
podemos incluir nas solicitações 
de Emendas”, ressaltou Pinato. 

Na oportunidade Pessuto tam-
bém visitou vários gabinetes de 
deputados federais que tiveram 
votos em Fernandópolis e que 
conseguiram se reeleger. “Passei 
por gabinetes de deputados que 
conseguiram 500 votos, 150 vo-
tos, 20 votos, enfim, que tiveram 
votação em nossa cidade. Acho 
justo que eles também possam 
olhar por nosso município e aju-
dar no que for possível” destacou 
Pessuto. 

Prefeito reunido no Gabinete do Dep. Pinato em Brasília; Saúde e
Infra-estrutura foram os principais pedidos feitos por André Pessuto

Prefeito viaja à Brasília em busca de recursos para Fernandópolis

Foi definido ontem o novo 
secretário de obras da prefei-
tura de Fernandópolis. O en-
genheiro João Hashizume, o 
João da Lume, deverá assumir 
o lugar de Arthur Höppner, que 
pediu exoneração a semana 
passada para tratar de assuntos 
particulares.

Outros nomes estavam co-
tados para o cargo, como do 
engenheiro Wellington Ro-

drigo Braz, que não aceitou o 
convite. Os engenheiros Al-
cides Samenzati e Francisco 
Arnaldo também pleiteavam 
o cargo, mas o nome escolhido 
pelo prefeito André Pessuto foi 
João Hashizume. João é efe-
tivo no quadro de servidores 
da Prefeitura há vários anos, 
sendo um dos responsável por 
diversos projetos técnicos que 
estão em execução. 

Definido novo secretário
de obras em Fernandópolis

Esta semana o prefeito de 
Pedranópolis, Marcos Adriano 
da Silva (PTB), recebeu uma 
importante noticia, que foi a ho-
mologação de um projeto jun-
to ao FID – Fundo Estadual de 
Defesa dos Interesses Difusos, 
onde será liberado recurso de R$ 
1.050.000,00, (Hum milhão e 
cinquenta mil reais), que serão 
aplicados na construção de uma 
área de lazer no distrito de Santa 
Izabel do Marinheiro.

Segundo o prefeito Marqui-
nhos, o local onde deverá ser 
construída a área de lazer, foi 
adquirida no ano passado pela 
prefeitura com recursos próprios. 
“Este é um sonho que eu tenho 
desde que era vereador, que pu-
déssemos aproveitar aquela área, 
pois é um local que se encontrava 
abandonado, desde que assumi 
a prefeitura comecei colocar em 
prática o projeto, primeiro adqui-
rimos a área e depois fomos atrás 
de recursos para a realização das 
obras, e agora recebemos esta 
bela notícias, que nosso projeto 

Projeto do FID é homologado e Santa Izabel
receberá investimento de mais de R$ 1 milhão

foi aprovado e classificado entre 
os 149 projetos que serão libe-
rados primeiro. Esta área após 
construída deverá marcar minha 
administração em Santa Izabel, 
pois sei da importância de um 
local como este para a localidade, 
que além de trazer lazer para a 
população local também deverá 
gerar empregos e futuramente 
transformar o distrito em um 
ponto turístico regional, crian-
do assim melhores condições 
aos moradores da localidade”, 
destacou Marquinho.

Marquinho agradeceu o em-

penho da bancada dos vereado-
res do PTB, Wender Gonçalves, 
Ubiratan Martins de Oliveira e 
Luiz Savoine, que participaram 
diretamente nesta conquista ten-
do o apoio dos demais vereado-
res. “Agradecimento especial ao 
vereador e presidente da Câma-
ra Luiz Savoine, que como eu 
sonhou com este projeto, pois 
é morador do distrito de Santa 
Izabel”, disse.

O prefeito destacou que a ajuda 
do deputado Estadual Campos 
machado foi de suma importância 
para tal conquista. “O Campos 

vem nos ajudando muito, prin-
cipalmente com apoio político 
junto ao governo do Estado e isto 
vem nos dando bons resultados, 
como agora a liberação de mais 
de R$ 1 milhão do FID, anterior-
mente com a liberação de recurso 
para a compra de uma máquina 
Pá Carregadeira”, enfatizou o 
prefeito Marcos. Ainda não tem 
uma data prevista para a liberação 
do recurso, mas o município de 
Pedranópolis deverá ser um dos 
primeiros a receber a verba do 
FID, e a devera ser iniciada em 
seguida a liberação do recurso.

www.jornaldointerior.com.brJi!

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2018 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 016/2018 – Processo Administrativo nº 086/2018, tipo 
MENOR PREÇO UNITÁRIO, com as seguintes características: Objeto: 
Aquisição de Equipamentos Odontológicos, em atendimento ao Termo de 
Compromisso nº 3520701712182143650, assinado junto ao Ministério da 
Saúde e em atendimento a Secretaria Municipal de Saúde. Conforme Edital 
e seus anexos, – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 
dia 21/11/2018, às 08h30min, no Setor de Licitações do Município – Paço 
Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Centro 
– Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão disponíveis gratuitamente 
para os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou direta-
mente na Secretaria de Administração e Planejamento.

Informações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min 
às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas 
as futuras publicações referente a este processo deverá ser acompanhada 
exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do Município, com 
endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã-SP, 29 de outubro de 2018.
CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira
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JORNAL DO INTERIOR
ADMINISTRAÇÃO

ARTIGO CONTÁBIL

Parte importante dos desafios a 
serem vencidos pelo novo gover-
no está relacionada a demandas 
antigas da classe contábil e em-
presarial que há décadas não têm 
recebido a atenção necessária por 
parte dos nossos governantes.

Chegamos ao fim de mais um 
processo democrático, talvez um 
dos mais turbulentos da nossa 
história recente, no qual tivemos 
a eleição de Jair Messias Bolso-
naro para o mais alto cargo do po-
der executivo brasileiro. Não são 
poucos os desafios que o novo 
presidente enfrentará, afinal de 
contas, vivemos em um país que 
apresenta sérios problemas em 
diversas áreas como educação, 
saúde e segurança pública, para 
nomear apenas algumas.

Entretanto, parte importante 
dos desafios a serem vencidos 
pelo novo governo está rela-
cionada a demandas antigas da 
classe contábil e empresarial que 
há décadas não têm recebido a 
atenção necessária por parte dos 
nossos governantes.

A seguir, apresentaremos al-
guns pontos que consideremos 
importantes para o atendimento 
dos anseios da classe contábil e 
que acreditamos que, se trabalha-
dos de forma correta, podem faci-
litar muito a vida dos empresários 
brasileiros, contribuindo para o 
desenvolvimento econômico e a 
retomada do crescimento.

SIMPLIFICAR A ABER-
TURA DE EMPRESAS: Antes 
mesmo de abrir a sua empresa, 
o empreendedor já se vê cerca-
do de uma série de dificuldades 
que vão desde o planejamento do 
negócio, passando pela captação 
de recursos e culminando em um 
dos mais burocráticos processos 
de legalização do mundo (levam-
se em média 107 dias para forma-
lizar um negócio no Brasil, quase 
70 dias a mais que a média da 
América Latina, de acordo com 
dados do Banco Mundial).

O processo para abertura de 
um novo empreendimento é mui-
to demorado e burocrático, en-
volvendo as três esferas do poder 
(municipal, estadual e federal). 
Ainda que hoje os processos se-
jam realizados quase que 100% 
pela internet, as juntas comer-
ciais, em geral, ainda são lentas 
e não cumprem com os prazos 
legais e muitos municípios não 
possuem a estrutura necessária 
para realizar as vistorias em tem-
po hábil.

Os governos anteriores já 
mostraram ser possível agilizar 
esse processo com a criação do 
Microempreendedor Individual 
(MEI) . Quem quer se inscrever 
nesta categoria de empresário 
consegue obter o número de seu 
CNPJ em poucos minutos, tudo 
pela internet. Um programa nes-
ses moldes para os demais tipos 
societários facilitaria muito a 
vida dos contadores e dos futuros 
empresários.

REDUZIR E SIMPLIFI-
CAR A CARGA TRIBUTÁ-
RIA: É púbico e notório que o 
Brasil possui uma das maiores 
cargas tributárias do mundo. Te-
mos uma incidência de tributos 

de 33% em relação ao nosso PIB 
total, 12% a mais do que a média 
dos demais países latino-ame-
ricanos.

Os tributos incidem sobre os 
salários dos funcionários, o pró
-labore dos diretores, os lucros 
das empresas e mesmo sobre os 
produtos e serviços que consu-
mimos.

Um ponto menos comentado, 
entretanto, é que, além da alta 
carga de impostos, taxas e con-
tribuições que nós pagamos, tam-
bém temos um sistema tributário 
extremamente complexo. De 
acordo com estudos recentes do 
Instituto Brasileiro de Pesquisa 
Tributária (IBPT), as empresas 
precisam cumprir, em média, três 
mil diferentes normas tributárias 
para ficar em dia com o fisco.

Essa complexidade traz um 
aumento de gastos para atender 
à demanda do governo, o que au-
menta os custos das empresas, 
tornando-as menos competitivas 
e aumentando a sonegação.

FORTELECER A CON-
TABILIDADE APLICADA 
AO SETOR PÚBLICO: Em 
janeiro de 2017, passou a vigorar 
o primeiro conjunto de normas 
internacionais voltadas ao setor 
público, além da Estrutura Con-
ceitual da Norma Brasileira de 
Contabilidade Aplicada ao Setor 
Público (NBC TSP), publicada 
em outubro de 2016. Ao todo, 
serão mais de trinta normas, que 
devem ser convergidas a partir da 
liberação de módulos até 2021.

É importante que o novo go-
verno mantenha e até incentive 
a continuidade desse processo, 
pois as normas internacionais 
no setor público permitem uma 
transparência maior sobre o pa-
trimônio, os investimentos e os 
gastos públicos.

VALORIZAÇÃO DA CLAS-
SE CONTÁBIL: Os contadores 
e técnicos em contabilidade estão 
todos os dias trabalhando para 
o fortalecimento dos empreen-
dimentos. Sem falsa modéstia, 
somos uma das classes mais im-
portantes para a prosperidade 
social, pois sem contadores não 
existem empresas e sem empre-
sas não existem empregos, não 
existe mercado e não existe de-
senvolvimento econômico.

Tendo em vista essa importân-
cia, pedimos que o futuro presi-
dente e a sua equipe valorize os 
Profissionais da Contabilidade, 
ouvindo as demandas da classe 
e se consultando com as nossas 
entidades representativas em as-
suntos que estejam relacionados 
à nossa área.

Sem esgotar o assunto, esses 
são alguns anseios que consi-
deramos importantes e que, se 
atendidos, podem contribuir para 
o desenvolvimento do Brasil nos 
próximos anos.

A chegada de um novo gover-
no é sempre marcada por dúvidas 
e incertezas, porém agora, des-
montados os palanques, é preciso 
trabalhar para o sucesso de nosso 
país. Somos todos uma só nação 
e desejamos ao futuro presidente 
e sua equipe muita sabedoria na 
condução do seu mandato.

Demandas da classe contábil 
para o presidente Jair Bolsonaro

O Ministério Público Federal 
em Jales (SP) recomendou à rá-
dio Santa Fé (100.5 FM), do mu-
nicípio de Santa Fé do Sul (SP), 
que veicule por 30 dias inserções 
voltadas aos direitos humanos e 
ao combate à discriminação de 
grupos LGBTQ+. A medida é 
uma resposta às afirmações pre-
conceituosas transmitidas pela 
emissora no mês de junho du-
rante o programa “Bastidores da 
Notícia”. Na ocasião, um locutor 
da atração aludiu ao assassinato 
de homossexuais e ofendeu es-
pectadores e artistas ao comen-
tar um beijo gay protagonizado 
numa novela.

A recomendação do MPF tam-
bém solicita que a empresa de 
comunicação deixe de veicular 
expressões discriminatórias 
contra grupos minoritários que 
possam caracterizar exercício 
abusivo da liberdade de expres-

são em qualquer programa de 
sua grade. Ao todo, deverão ser 
feitas 10 inserções de um minuto 
e meio, das 7h às 19h, com conte-
údos que serão produzidos pelo 
Grupo Arco-Íris de Cidadania 
LGBT, do Rio de Janeiro.

OFENSAS. Durante o progra-
ma, o locutor ofendeu os especta-
dores que assistiram ao beijo gay 
mostrado na novela, dizendo que 
“quem assiste um negócio desse 
é merda”. Na sequência, insultou 
o ator que participou da cena e 
profetizou inclusive o assassinato 
de homossexuais, instigando os 
ouvintes. “Vai chegar uma hora 
que nós vai ter que provar que a 
gente é hétero, vai chegar uma 
hora que cê vai ter que matar um 
para falar ‘meu filho não’”, afir-
mou o radialista.

Ele também usou termos pejora-
tivos ao falar sobre o ato encenado 
e ofendeu figuras públicas reconhe-

cidas pela representatividade na 
comunidade LGBTQ+. “Até onde 
a gente vai ter que ver esse nojo, pra 
mim é nojo, a partir do momento 
que você se expõe a um fato que 
não é normal para a maioria, eu 
tenho nojo de ver um negócio 
desse”, ressaltou. Respondendo 
a uma ouvinte, o locutor ainda fez 
nova referência à violência con-
tra homossexuais, dizendo que “a 
gente não pode falar que tem que 
matar no ninho que é crime (risos), 
mas que tá crescendo demais, tá. É 
uma viadada demais”, concluiu o 
comunicador.

Para o MPF, o programa de 
rádio apresentou visão unilate-
ral acerca do público LGBTQ+, 
estabelecendo uma relação pre-
conceituosa e discriminatória 
com essa minoria. Em sua reco-
mendação, o órgão destaca que o 
direito fundamental à liberdade 
de expressão não abrange o dis-

curso de ódio, consistente no ato 
de desigualar e hierarquizar gru-
pos, em razão de cor, raça, crença 
e identidade. Tal posição já foi 
reafirmada inclusive pelo Supre-
mo Tribunal Federal ao asseverar 
que a liberdade de expressão não 
alcança a intolerância racial e o 
estímulo à violência.

O MPF, contudo, considera que 
o melhor caminho não é a censura, 
mas o estímulo a uma visão plural 
que atue dentro dos limites da li-
berdade de expressão, coibindo o 
discurso de ódio. Um representan-
te da rádio Santa Fé compareceu 
à Procuradoria da República em 
Jales no último dia 26 de outubro 
e se comprometeu a colocar em 
prática as medidas determinadas 
pelo MPF visando à reparação 
das ofensas veiculadas. A emis-
sora tem 45 dias para informar 
as providências tomadas para o 
cumprimento da recomendação.

A família Molecaggio não para 
de crescer. Com mais de 20 anos 
no mercado e uma das pioneiras 
da região Noroeste Paulista, a 
marca chega em Fernandópolis 
em fevereiro de 2019. 

A unidade de Fernandópolis 
tem um layout diferenciado e 
atenderá o público com pizzas 
para retirada no balcão, cardápio 
de massas e a venda de pizzas em 
fatias – onde o cliente pode con-
sumir no local ou levar para casa. 
O cardápio conta com 35 opções 
entre sabores salgados e doces. 
Os clientes podem também pedir 
delivery pelo 0800-132136 ou 
retirar no drive. 

Além dessa loja, a Molecaggio 
também está presente em São 
José do Rio Preto no Riopreto 
Shopping, Walmart, Delivery 
(Boa Vista), Drive-thru (Bel-
vedere) e JK, em Olímpia no 
Thermas dos Laranjais e Royal 

Thermas Olímpia, em Mirassol 
e em Birigui. 

Sobre a Molecaggio 
A marca nasceu há mais de 20 

anos, em Franca, consolidando-
se em São José do Rio Preto com 
cinco unidades na cidade, duas 
em Olímpia e uma em Mirassol 
e também com sistema de atendi-
mento personalizado para festas. 

Criada pelo empresário Edi-
milson Martins da Silva, que her-
dou o tino comercial de seus pais 
José Manoel e Benedita Maria da 
Silva, a Molecaggio conta com 
90 funcionários e 15 prestadores 
de serviços. 

Com um planejamento de 
marketing arrojado, a marca se 
inova a todo momento tanto em 
comunicação quanto em novos 
produtos e novas formas de aten-
dimento ao cliente para manter a 
fidelização dos clientes e atrair 
novos consumidores. 

Molecaggio Pizzas se instalará em Fernandópolis

Edimilson Silva acredita que a 
marca ainda tem muito a crescer 
dentro do mercado gastronômico 
e em breve novas franquias serão 
inauguradas em outras cidades. 
“Por isso decidimos compartilhar 
o nosso knowhow por meio de 
franquias”, conta.  As franquias 
podem ser adquiridas em dois 
modelos: Express; e Drive-thru 

com investimentos de R$ 180 a 
250 mil.  Os fatores que atraem 
os investidores são muitos como 
uma marca já consolidada, su-
porte ao franqueado, logística 
própria, central de distribuição, 
além dos números expressivos da 
Molecaggio de 100 mil clientes 
ao ano, sete mil fatias vendidas 
e 4 mil pizzas entregues por mês.

A Prefeitura de Fernandópolis 
finalizou as ações do concurso 
público número 01/2018 com a 
publicação do decreto de homo-
logação e também seu resultado 
final, disponíveis para consulta 
no Diário Oficial e também no 
site da Prefeitura, contendo a 
lista de todos os participantes 
aprovados.

O concurso foi realizado para 
preencher vagas e também ca-
dastro de reserva de candidatos 
aos cargos de Auxiliar de Saúde 
Bucal; Motorista; Operador de 
Máquina/Trator; Técnico de 
Enfermagem; Advogado do 
Creas; Fonoaudiólogo; e Mé-
dico ESF.

A validade deste concurso-
será de dois anos, prorrogável 
uma vez por igual período, a 
critério da Prefeitura Muni-
cipal, a contar da data da pu-

Prefeitura de Fernandópolis homologa concurso público

blicação oficial do edital. Os 
candidatos aprovados devem 
manter atualizados seus dados 
junto à Secretaria Municipal de 
Recursos Humanos da Prefeitu-
ra Municipal de Fernandópolis 

durante todo o período de va-
lidade do concurso público.A 
aprovação do profissional não 
implicará na obrigatoriedade 
de sua nomeação, cabendo à 
Prefeitura o direito de preen-

cher somente o número de va-
gas estabelecido no edital, de 
acordo com as necessidades da 
Administração, disponibilidade 
financeira e obediência à Lei de 
Responsabilidade Fiscal.

Validade do processo é de dois anos, a contar da publicação oficial do resultado

O prefeito de Palmeira D’Oes-
te, José Cesar Montanari (Pezão) 
do PR, foi afastado na quinta-fei-
ra, 31, de sua função. A acusação 
é de que em outro mandato o pre-
feito teria pintado alguns prédios 
públicos da cor de seu partido.

Na época um processo foi 
aberto, e “Pezão”, após recorrer 

perdeu em todas as instâncias 
superiores, a decisão foi encami-
nhada para a Justiça de Palmeira 
D’Oeste, que deu ciência ao atu-
al presidente da Câmara, Valdir 
Semensati, que após o processo, 
comunicou o prefeito e deu pos-
se ao vice Reinaldo Savazi que 
assumiu o cargo.

Prefeito de Palmeira d’Oeste é afastado 
do cargo por decisão judicial

Rádio de Santa Fé é punida pelo MPF por ofensas a grupos minoritários
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Na manhã desta quarta-feira, 
31, a escola Carlos Barozzi re-
cepcionou autoridades, convida-
dos, alunos e familiares do funda-
dor do bairro, “Carlos Barozzi”, 
que participaram da cerimônia 
de abertura da ‘Exposição de 
Imagens e Documentos Históri-
cos – Brasilândia, 80 anos! Dos 
primórdios à União’.

Na oportunidade, os convida-
dos acompanharam um relato 
histórico da fundação do bairro, 
explanando detalhes e curiosi-
dades pouco conhecidas pelos 
munícipes e que fazem parte da 
construção e desenvolvimento 
de Fernandópolis.

O prefeito André Pessuto fez 
questão de acompanhar o evento 
e falar sobre sua importância, em 
especial para as novas gerações. 

“Precisamos de cultura, educa-
ção e reconhecer as pessoas que 
ajudaram a construir as nossas 
vidas. Um povo que não valoriza 
a educação e não conhece sua 
história é um povo sem futuro, 
por isso é fundamental que to-
das as crianças, adolescentes e 
jovens visitem essa exposição e 
conheçam com detalhes o início 
da nossa cidade e o quanto seus 
fundadores lutaram por essa ter-
ra”, explanou.

Representando a família Ba-
rozzi, suas netas Maria Eunice 
Trovate, Miriam Trovate Ribeiro 
e a bisneta Denise Barozzi, tam-
bém participaram da solenidade, 
emocionadas pela homenagem. 
“Esse é um importante resgate da 
minha história, das minhas raízes. 
Meu bisavô acolheu as pessoas, 

deu início à cidade que hoje vive-
mos. Vejo esse reconhecimento 
a ele com orgulho e fico muito 
agradecida”, comentou Denise.

Para Jesiel Bruzadelli Macedo, 
coordenador da equipe de pesqui-
sa, a exposição apresenta valores, 
mostrando o quanto devemos 
aos nossos antepassados. “Esse 
projeto é um reconhecimento do 
trabalho, da força e dedicação das 
pessoas que construíram nosso 
município, convidamos toda 
população para que prestigie e 
conheça mais a história de nossa 
querida Fernandópolis”, convi-
dou Jesiel. 

SERVIÇO: A exposição se-
gue até o dia 07/11 na escola, em 
seguida será instalada na sede 
da Paróquia São Luiz Gonzaga, 
também na Brasilândia.

A ‘Seja Digital’ (EAD- Enti-
dade Administradora da Digita-
lização de Canais), responsável 
por operacionalizar a migração 
do sinal analógico para o sinal 
digital de televisão no Brasil, 
esteve ontem em Fernandópolis, 
dia 1º.

O objetivo do evento, que 
aconteceu na Praça Antônio Ras-

telli - Cohab Antônio Brandini, 
foi divulgar a mudança do sinal 
de TV analógica para o digital em 
nossa região. A ação teve como 
proposta tirar as dúvidas da po-
pulação sobre o desligamento do 
sinal analógico, orientar sobre a 
distribuição dos kits gratuitos de 
antena e conversor, fazer os agen-
damentos das pessoas que têm o 

direito ao kit, além de ajudar na 
instalação dos conversores.

Uma equipe formada por mo-
bilizadores e instaladores da 
‘Seja Digital’ também percorrerá 
as residências d bairro em uma 
ação porta a porta, para tirar dú-
vidas da população e divulgar o 
projeto. A ação aconteceu ontem 
das 16h30 às 20h30.

Professores da rede municipal 
de ensino participaram na  se-
gunda-feira, 29, da palestra “Ser 
Feliz”, com o escritor e ativista 
André Gandolfo, conhecido como 
o ‘poeta da paz’. A iniciativa teve 
como intuito oferecer capacita-
ção e momentos de reflexão aos 
docentes em forma de um diálogo 
musical, que aconteceu no Teatro 
Municipal. Com poesia e músi-
ca, André Gandolfo transmitiu 
uma mensagem de paz, amor e 
respeito. “Foi uma apresentação 
dinâmica e que promoveu reflexão 
sobre nossa forma de agir perante 
ao outro. Enfim, foi um momento 
de muito aprendizado”, explanou 
a secretária de Educação, Márcia 
Domiciano. 

Na próxima semana, um novo 
encontro será realizado, desta vez 
com os funcionários da Secretaria 
de Educação do município.

O PALESTRANTE
Os Diálogos musicais criados 

por André Gandolfo oferecem ao 
público momentos de reflexão 
através das canções, poesias, his-
tórias e conceitos ligados a não-
violência, relações interpessoais, 
educação, e, principalmente, de 
que modo um novo olhar sobre 
a vida pode nos oferecer paz e 
alegria de viver.

Já foram realizadas em diver-
sos ambientes para os mais dife-
rentes espectadores: dirigentes 
de ensino, professores, alunos, 
profissionais de diversas áreas 

e também o público em geral, 
em teatros, auditórios, escolas, 
instituições filantrópicas e uni-
versidades.

Natural de Jales, o poeta, mú-
sico, ativista cultural, fotógrafo, 
designer gráfico e palestrante, 
André Gandolfo já realizou mais 
de 200 apresentações que variam 
entre ensaios culturais, saraus, 
palestras, diálogos musicais, ba-
te-papos literários e shows. Autor 
dos livros, já percorreu diversas 
cidades do estado de São Paulo, 
Mato Grosso, Mato Grosso do 
Sul, Minas Gerais, Rio Grande 
do Sul e Rio de Janeiro em es-
colas, instituições filantrópicas, 
colégios, teatros, universidades 
e diversos outros palcos.

Brasilândia realiza Exposição de Imagens e Documentos Históricos

Evento abre comemoração de 80 anos do bairro pioneiro de Fernandópolis.
O prefeito André Pessuto (foto) visitou a expolição

Mutirão ‘Seja Digital’ visita Fernandópolis; evento foi realizado na Cohab Antônio Brandini

Profissionais da Secretaria de Educação
participam de ‘Diálogo Musical’

Professores de Fernandópolis durante encontro com André Gandolfo

JORNAL DO INTERIOR
ADMINISTRAÇÃO

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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Em comemoração aos 42 anos 
de instalação dos serviços de 
Bombeiros em Fernandópolis, 
a unidade realizou na manhã 
da última terça-feira, 30, uma 
solenidade com a participação 
de autoridades, bombeiros, fa-
miliares e ex-bombeiros que 
fizeram parte dos trabalhos no 
município.

Durante o evento foi feita a 
entrega de láureas de honra ao 
mérito aos policiais que se desta-

caram na execução dos serviços 
em atendimento às ocorrências. 
Também foram homenageados 
e reconhecidos os ex-bombeiros 
que passaram pela unidade.

O comandante do 13º GB de 
São José do Rio Preto, Ten-Coro-
nel Adauto Merlotti, falou sobre 
os trabalhos desenvolvidos na 
unidade do Corpo de Bombeiros 
em Fernandópolis ao longo dos 
anos, parabenizando os profis-
sionais atuantes e explanando a 

importância dos bombeiros para 
a comunidade.

O comandante do 3º SGB de 
Fernandópolis, Capitão Alex 
Brito, também elucidou sobre 
os trabalhos desenvolvidos na 
unidade e a importância de cada 
um dos profissionais que com-
põem a corporação.   

Para o ex-bombeiro homena-
geado, Cássio José Constâncio 
de Araújo, o reconhecimento foi 
muito significativo e emocionan-

te. “Ser bombeiro foi uma grande 
honra. Para ostentar essa farda 
é preciso ter muita coragem e, 
acima de tudo, amor pela profis-
são, foi um justo reconhecimento 
feito a todos os profissionais”, 
comentou.   

O secretário de Planejamento 
da Prefeitura de Fernandópolis, 
Marcelo Nossa, acompanhado 
por demais secretários, represen-
tou o prefeito André Pessuto na 
importante solenidade.  

HITÓRIA DA UNIDADE

A história do Posto de Bom-
beiros em Fernandópolis inicia 
em 22 de outubro de 1976, com o 
nome de 3ª subseção de combate 
a incêndio, subordinado a São 
José do Rio Preto. Os trabalhos 
se iniciaram em uma humilde 
instalação localizada à avenida 
Líbero Almeida Silvares, onde 
os bombeiros tripulavam uma 
viatura auto bomba da marca in-

ternacional. Os primeiros bom-
beiros que aqui serviram vieram 
de todo estado de São Paulo, e 
como bandeirantes desbravaram 
as dificuldades da época, sempre 
motivados com o espírito idealis-
ta de servir à população nos mais 
diversos salvamentos. 

Hoje, passados 42 anos, a cor-
poração conta com uma unidade 
ampla e com equipamentos ade-
quados para desenvolver um bom 
trabalho.

Corpo de Bombeiros de Fernandópolis comemora 42 anos

Homenagens marcaram a solenidade que festejou a data. Convidados participando das comemorações de aniversário do Corpo de Bombeiros

O advogado Dr. Luiz Fernando 
de Paula, esteve na quinta-feira, 
31, no Gabinete do Ministro Gil-
mar Mendes em Brasília, onde 
despachou com o magistrado.

Dr. Luiz Fernando (foto acima) 
como noticiados antes, protoco-
lou pedido para que o magistrado 
aceite bens como garantia para 
pagamento de fiança determi-
nado pelo Ministro no valor de 

R$ 100 mil e todos os bens de 
Betto “Calçados” (foto abaixo 
ao lado da esposa e ex-tesoureira 
da Prefeiutra de Jales), alguns 
bens que já estavam bloqueados 
a partir de agora também servirão 
como garantia.

O pedido foi deferido (aceito) 
por Gilmar Mendes e Betto agora 
aguardará em liberdade o curso 
do processo.

JORNAL DO INTERIOR
ANIVERSÁRIO

FARRA NO TESOURO ACIDENTE

DE URÂNIA

DE URÂNIA

NA JUSTIÇA

Justiça aceita bens como garantia 
de fiança e Betto aguardará 
processo em liberdade

A fatalidade tirou a vida do vo-
tuporanguense, Allan Demetrio 
Sales Dias, 27 anos, na quarta-
feira, 31, em Piracicaba., após 
uma árvore cair sobre o seu carro 
durante um vendaval que passou 
pela cidade.

A vítima é de Votuporanga e se 
dedicava aos estudos de doutora-

do em engenharia elétrica. Estava 
em Piracicaba para uma palestra 
e no momento da fatalidade, es-
tava manobrando seu veículo.

Allan, foi velado em Votupo-
ranga, onde trouxe grande co-
moção aos familiares e amigos. 
Seu corpo foi sepultado também 
na cidade.

Votuporanguense morre atingido 
por árvore em Piracicaba

Um morador de Fernandópolis 
foi denunciado pelo Ministério 
Público de estupro de vulnerável 
entre 10 de setembro de 2001 e 
30 de agosto de 2017. 

De acordo com a denúncia, por 
várias vezes estuprou a enteada, 
então com 12 anos. Em uma das 
situações, ele colocava vídeos 
pornográficos para assistir com 
a enteada, segundo o Boletim 
de Ocorrência da DDM- Dele-
gacia da Defesa da Mulher. Na 
esfera judicial, o juiz Vinicius 
Castrequini Bufullin (foto aci-
ma),determinou que as partes 
ficam intimadas para carta pre-

catória, expedida à Comarca de 
Estrela D`Oeste com objetivo de 
inquirir testemunhas. 

Além de atitudes pornográfi-
cas, os ataques eram produzidos 
com a ausência da mãe da menor. 
Ele foi denunciado com base no 
artigo 217-A do Código Penal 
que trata sobre estupro de vul-
nerável. 

O inquérito foi concluído no 
dia 3 de janeiro deste ano. Para 
o magistrado, estão preenchidas 
todas as condições para o exer-
cício da ação penal, inclusive a 
justa causa, traduzida em indícios 
fáticos suficientes da autoria.

Homem que assistia vídeos pornôs
com enteada é denunciado

Um vendedor ambulante de 
29 anos, morador em Urânia, 
foi preso após roubar um carro 
e capotar com o veículo na 
tarde deste domingo (28), em 
Santo Antônio do Aracanguá. 
Ele era foragido da Justiça. 
Duas mulheres que estavam 
dentro do carro ficaram fe-
ridas. Segundo o boletim de 
ocorrência, uma comercian-
te de 54 anos, moradora no 
bairro Castelo Branco, em 
Araçatuba, seguia com o GM 
Prisma pela rodovia Elyeser 
Montenegro Magalhães (SP-
463), sentido a Santo Antônio 
do Aracanguá. No caminho, 
ela parou em frente a um co-
mércio de produtos de pesca, 
desceu, mas deixou o veículo 
com o motor ligado. Dentro 
do carro permaneceu a mãe da 
comerciante, de 80 anos, e uma 
irmã dela, de 56. Enquanto a 
condutora estava no comércio, 
o acusado entrou no veículo e 
saiu em alta velocidade pela ro-

dovia, levando consigo as duas 
mulheres. A Polícia Militar foi 
comunicada do roubo e uma 
equipe que fazia patrulhamento 
pelo distrito de Vicentinópolis, 
em Santo Antônio do Aracan-
guá, foi deslocada para atendi-
mento à ocorrência. No cami-
nho, eles foram comunicados 
que o carro das vítimas estava 
danicado e abandonado à beira 
da estrada, próximo à usina de 
açúcar e álcool instalada entre 
Araçatuba e Aracanguá. 

Os policiais encontraram o 
carro bastante danificado, em 
meio à vegetação na beira da via 
de acesso Antônio Vilela, próxi-
mo ao quilômetro 46. Segundo 
a polícia, as mulheres tinham 
sido socorridas por equipe de 
resgate e o ladrão fugiu em di-
reção à usina. Eles foram para 
a empresa e se depararam com 
o acusado correndo, saindo da 
portaria da usina. Ele estava 
bastante alterado, foi detido e 
algemado.

Foragido é preso após roubar carro
e capotar com vítimas dentro

Um avião de pequeno porte 
que fazia a pulverização em um 
canavial caiu no meio da planta-
ção, entre Guapiaçu e Rio Preto, 
no começo da noite de terça-feira, 
30. 

De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, o avião fazia a pul-
verização do canavial quando, 

por motivos ainda a serem apu-
rados, caiu. Técnicos do Centro 
de Investigações e Prevenções de 
Acidentes Aeronáuticos (Cenipa) 
estão no local apurando os fatos. 

O piloto do avião de 54 anos 
ficou ferido e precisou ser levado 
para o Hospital de Base de Rio 
Preto.

Avião agrícola de pequeno porte
cai em canavial em Guapiaçu
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Em parceria com a Prefeitura 
de Fernandópolis, através da Se-
cretaria Municipal de Esportes, 
o Circuito Sesc Rio Preto traz 
para a cidade no próximo dia 07,  
quarta-feira,  Fernando Ariel Me-
ligeni, também conhecido por 
Fininho, considerado um dos 
dez maiores tenistas brasileiros 
da Era.

O Roteiro Esportivo é gratui-
to e aberto a pessoas de todas as 
idades. Na oportunidade, Meli-
geni vai falar sobre sua carreira, 
curiosidades e bastidores das 
competições, além de vivenciar a 
modalidade com os participantes. 
O encontro acontecerá às 09h, 
na quadra da escola Líbero de 
Almeida Silvares (EELAS), com 
entrada gratuita.

O projeto tem como objetivo 
aproximar os participantes dos 
grandes ídolos do esporte brasi-
leiro em modalidades diversas 
e difundir a cultura esportiva, 
expandindo as ações do SESC. 

O ATLETA
Nascido na Argentina, Me-

ligeni mudou-se para o Brasil 

No sábado, 27 de outubro, o 
professor de Karatê, Sensei Ed-
son de Freitas Resende, com o 
apoio da Prefeitura Municipal 
de Estrela D’Oeste, realizou o 2º 
Festival Intermunicipal de Karatê 
no Ginásio Municipal de Estrela 
D’Oeste.

O torneio contou com a par-
ticipação dos alunos de karatê 
da região treinados pelo Sensei 
Edson e pelos professores que 
coordena nas cidades de Jales, 
Estrela D’Oeste, Urânia, Pal-
meira D’Oeste, Aspásia e Santa 
Salete. Foram mais de 130 inscri-
ções de atletas nas modalidades 
kumitê (luta) e katá (simulação 
de luta). Participaram do festi-
val alunos de karatê do Projeto 
Sonho Meu Urânia, do Projeto 
Social de Santa Salete, do Projeto 
Sacra Jales, do Projeto Ceacad 
Estrela D’Oeste, do Projeto So-
cial CMDCA de Aspásia da Es-
cola Municipal de Santa Salete da 
Escola Municipal Pinguinho de 
Gente Urânia e da Escola Muni-
cipal Francisco Alves de Oliveira 
“FAO” Estrela D’Oeste.

Na tarde do dia anterior, 
26/10/2017, o professor organi-
zou também um festival no mes-
mo ginásio em Estrela D’Oeste, 
para dar mais uma vez a opor-
tunidade de participar de uma 
competição a seus aluninhos do 
pré e creche que treinam karatê 
na Escola Municipal Prof. Hori-
zontinoAngelucci e na CEMEI 

– Creche Escola Municipal de 
Educação Infantil. “Na sexta-
feira estiveram presentes XX 
alunos que freqüentam as aulas 
de karatê no ensino infantil de 
Estrela D’Oeste, tendo sido o fes-
tival organizado no horário de 
aula como atividade extra-sala”, 
explicou o professor.

“Sempre repito que as compe-
tições são ótimas oportunidades 
para se colocar em prática os en-
sinamentos passados durante os 
treinos o apoio do poder público, 
de patrocinadores e dos familia-
res dos alunos é fundamental para 
que os atletas possam participar 
de competições, seja em nível 
intermunicipal, regional, esta-
dual, nacional ou mesmo interna-
cional”, finaliza o professor, que 
atualmente tem atletas competin-
do em nível regional, estadual, 
nacional e internacional.

Entre os dias 18 a 21 de outu-
bro o professor esteve em Belo 
Horizonte/MG juntamente com 
seus alunos Diego Pimenta da 
Silva (também professor de ka-
ratê) e Giovani Sartori Serra, de 
Urânia, onde participaram das 
Finais do Campeonato Brasilei-
ro de Karatê, tendo Diego, que 
atualmente faz parte da Seleção 
Brasileira de Karatê, conquistado 
a medalha de ouro na categoria 
kumite Sub-21, além de ter con-
quistado também uma medalha 
de bronze na categoria kumitê 
em equipe Sub-21.

Prefeitura  realiza II 
Festival Intermunicipal de 
Karatê em Estrela D’Oeste

Fernando Meligeni visita
Fernandópolis na próxima quarta

Consagrado como um dos melhores tenistas brasileiros, ex-atleta é uma das atrações
do ‘Roteiro Esportivo’ .Premiação dos alunos será no próximo dia 31, em Rio Preto

ainda criança. Começou cedo no 
tênis e quando decidiu tornar-se 
profissional, teve que escolher 
qual país iria defender: Brasil ou 
Argentina. Optou pela naciona-
lidade brasileira.

Durante sua carreira, conquis-
tou três títulos de nível ATP em 

simples e sete títulos em duplas. 
Chegou as semifinais do Torneio 
de Roland-Garros, em 1999, o 
que levou a ser N° 25 do ranking 
da ATP. Conquistou a medalha de 
ouro para o Brasil nos Jogos Pan
-Americanos de 2003. Meligeni 
ganhou fama e reconhecimento 

vencendo tenistas consagrados. 
Após encerrar a carreira, Fininho 
foi presença marcante em todos 
os eventos relacionados ao tênis 
brasileiro. Graças ao seu caris-
ma, ele conquistou fãs dentro e 
fora das quadras. Atualmente é 
comentarista de tênis. 

JORNAL DO INTERIOR
TÊNIS KUMITE



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.216  ---] [---  Página 8  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 02 de Novembro de 2018                ---------]

A Secretaria Municipal de Saú-
de, através do SAE/CTA (Serviço 
de Assistência Especializada e 
Centro de Testagem e Aconse-
lhamento) e em parceria com a 
Prefeitura de Jales, realizou a 
Campanha Fique Sabendo, vol-
tada para o público idoso. 

As ações aconteceram na Praça 
João Mariano de Freitas (Praça 
do Jacaré), nos dias 30 e 31 de 
outubro, visando à prevenção das 
infecções sexualmente transmis-
síveis e promoção da saúde, que 
teve como finalidade auxiliar na 
identificação precoce de agravos, 

garantido o bem-estar da pessoa 
idosa. Foram realizados testes 
rápidos de sífilis, HIV e hepatite 
B e C, orientações com médicos 
e enfermeiros, e também a distri-
buição de insumos de incentivo 
à adesão ao teste rápido. 

A coordenadora do SAE/CTA 

de Jales, Dieine Morise Mendes 
Garcia, ressaltou que é o segundo 
evento realizado neste ano para 
a população idosa, e o quanto é 
importante à participação da co-
munidade nas campanhas reali-
zadas pela SMS, principalmente 
na terceira idade, onde a pessoa 

fica mais vulnerável à doenças 
infecciosas.  No total foram reali-
zados cerca de 100 testes rápidos, 
na ação realizada pela Secretaria 
Municipal de Saúde. 

Campanha Fique Sabendo:   
A Campanha Fique Sabendo é 
uma mobilização da rede públi-

ca de saúde, que promove o in-
centivo ao teste de AIDS/DSTs 
e Sífilis e tem como objetivo 
conscientizar a população sobre a 
importância da realização do exa-
me. Fazer o teste de AIDS é uma 
atitude que mostra como você se 
preocupa com a sua saúde. 

A eleição de Jair Bolsonaro 
(PSL) para o cargo de presidente 
da República deve resultar em 
mudanças significativas para o 
agronegócio brasileiro. Essa é a 
opinião do economista Gustavo 
Grisa, especialista em inovação 
pública e responsabilidade em-
presarial. Segundo ele, esse cená-
rio é o preferido por grande parte 
dos produtores rurais do País. 
“Mesmo que Bolsonaro não fosse 
o candidato de preferência única 
dos maiores grupos empresariais 
ou do complexo agro/financeiro/
industrial no primeiro turno, ele 
sempre foi muito forte entre os 
produtores, individualmente e as-
sociativamente, e conseguiu uma 
adesão em massa no meio agríco-
la e rural que vários candidatos 
tentaram, mas não conseguiram. 
No segundo turno, com Haddad 
como adversário, a adesão do 
setor foi quase unânime”, afirma. 
No entanto, o Grisa afirma que, 
mesmo com um clima favorável 
dentro do agronegócio, será ne-
cessário um período de transição 
para que as lideranças do setor 
e a equipe do presidente recém
-eleito consigam entrar em um 
consenso sobre as necessidades 

do agronegócio. Nesse cenário, 
ele alerta para uma possível 
decepção que pode haver caso 
Bolsonaro não consiga pôr em 
prática todas as suas promessas 
de campanha, e para a necessi-
dade de escolher uma boa equipe 
de gestão. “Porém há um grande 
espaço de avanços represados 
e que no novo arranjo político 
podem avançar: a modernização 
do sistema regulatório e de apoio, 
avanços na questão de legislação 
ambiental e a conciliação entre 
sustentabilidade e produção, e o 
apoio logístico ao agronegócio, 
destravando projetos de infra-
estrutura importantes em várias 
regiões”, comenta. Para Grisa, 
o maior ganho do setor com a 
vitória de Bolsonaro e a nova 
configuração do Congresso é o 
aumento do peso político e de 
influência, do agronegócio nos 
rumos do País. “Agora caberá 
às lideranças setoriais e empre-
sariais construir com o governo 
Bolsonaro uma agenda que re-
almente atenda aos interesses de 
competitividade do setor e a um 
projeto equilibrado de retoma-
da econômica do País”, finaliza. 
Com informações do Agrolink

Restando menos de uma sema-
na para o primeiro dia de provas 
do Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem), é fundamental 
que os estudantes saibam contro-
lar a ansiedade para não terem o 
desempenho prejudicado. Nessa 
semana derradeira, mais do que 
saber o que realizar, é fundamen-
tal ter ciência do que não fazer na 
reta final.

“O estudante que é ansioso vai 
ter dificuldade de se concentrar, 
interpretar e de ter atenção por-
que o pensamento dele é marca-
do pela aceleração e não está na 
prova, e sim no futuro”, explica 
Cintya Carvalho, coordenadora 
do Curso de Psicologia do Centro 
Universitário Farias Brito (FB 
UNI), instituição ligada ao Siste-
ma Farias Brito de Ensino (SFB).

De acordo com a psicóloga, 
algumas ações devem ser evi-
tadas nos dias que antecedem o 
Enem. É recomendável que os 
candidatos evitem dormir tarde, 
revisar conteúdo – em especial 
na véspera da prova – pensar em 
compromissos futuros ou em 
acontecimentos passados. Tais 
medidas contribuem para manter 
o foco.

O principal conselho é buscar 
atividades que distraiam e sirvam 
como momento de aliviar a ten-

são. Vale assistir a um filme, ir ao 
teatro, passear no shopping ou 
sair com os amigos. O primordial 
é estar em paz consigo mesmo.  

Nesse sentido, a família é peça-
chave no aspecto emocional do 
aluno. Cabe aos pais, tios, avós, 
irmãos, primos e outros, o papel 
de apoiar o estudante e garan-
tir que, independentemente do 
resultado da prova, eles estarão 
sempre juntos. “O aluno precisa 
se sentir apoiado, elogiado e es-
timulado pela família. É lá onde 
ele tem que encontrar uma fonte 
de segurança”, destaca Carvalho.

Cuidar da alimentação tam-
bém é importante: Além de es-
tar tranquilo e com os estudos em 
dia, é importante que os candida-
tos estejam atentos à alimentação 
nesta reta final de preparação. O 
consumo irregular de alimentos 
às vésperas do Enem pode impac-
tar negativamente nos resultados. 
O essencial é evitar ficar muitas 
horas sem comer ao longo do dia.

“Ficar com o estômago vazio 
pode ocasionar taxas de hipo-
glicemia no sangue, que é a con-
centração baixa de glicose. Isso 
ocasiona sonolência, dificulta a 
concentração e pode provocar em 
alguns indivíduos tontura, queda 
na pressão arterial, fraqueza e do-
res de cabeça”, esclarece Fabiana 

A Prefeitura Municipal de 
Jales está dando continuidade 
nas obras de execução do novo 
encaminhamento das galerias 
de águas pluviais (chuvas) da 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) que foram iniciadas no 
mês de agosto. A obra está reti-
rando a antiga galeria localizada 
debaixo do prédio que, segundo 
a empresa responsável pela exe-
cução da construção do prédio, 

foi a causadora dos danos estru-
turais na unidade (paredes, sala 
de raio-x, entre outros). Apesar 
de contrapor o entendimento da 
empresa, a municipalidade em 
acordo, propôs refazer toda a ga-
leria em um novo trajeto.

A alteração faz parte de um 
termo de compromisso entre o 
município e a construtora respon-
sável pela construção do prédio.

“A Prefeitura ficou com a res-

ponsabilidade de executar e cus-
tear toda a obra de transferência 
de galerias de águas pluviais. A 
empresa responsável (constru-
tora) ficou com o compromisso 
de execução do reforço de fun-
dação e recuperação dos danos 
ocasionados no prédio da UPA”, 
explicou Manoel de Aro, secretá-
rio de Obras, Serviços Públicos e 
Habitação da Prefeitura de Jales.

Os atendimentos na UPA estão 

ocorrendo normalmente, como 
explicou o diretor administra-
tivo da unidade, José Roberto 
Pietrobom. “Estamos realizando 
as adequações necessárias para 
que as pessoas possam ser aten-
didas com segurança e conforto e 
para que nossas equipes possam 
trabalhar com tranquilidade de 
que o prédio é seguro e capaz de 
atender as demandas de pacien-
tes”, esclareceu o diretor.

A reforma na UPA de Jales inclui a transferência das galerias de águas pluviais 
que supostamente implicaram em danos na estrutura do prédio

A Prefeitura Municipal de Jales ficou com a responsabilidade de executar e 
custear toda a obra de transferência de galerias de águas pluviais

Prefeitura dá sequência em obras de reforma da UPA de Jales

A Prefeitura de Jales, por meio da Secretaria de Saúde, em parceria
com o SAE/CTA realizou a Campanha Fique Sabendo 

Parte da equipe de profissionais que participou da Campanha
Fique Sabendo nos dias 30 e 31 de outubro

Testes rápidos para diagnosticar algumas doenças e infecções
foram realizados na Praça João Mariano de Freitas

Cerca de 100 testes rápidos foram realizados em evento da Saúde

O que não fazer nos dias que antecedem o Enem

Belini, nutricionista do Sistema 
Farias Brito (SFB). 

Dentre as dicas da nutricionis-
ta, a principal é evitar a ingestão 
de alimentos pesados – como fei-
joada, por exemplo – porque são 
mais difíceis de serem digeridos. 
O ideal é optar por alimentos in-
tegrais e proteínas magras, assim 
como frutas, legumes e cereais, 
uma vez que colaboram para o 
fornecimento adequado de ener-
gia ao organismo.

Outro ‘vilão’ dos estudantes é 
a bebida energética. O uso des-
ses aditivos não é recomendável, 

pois podem gerar taquicardia, 
alteração da pressão ou hiper-
glicemia. “Isso deixa o estudante 
extremamente ansioso, agitado e 
irritado, o que pode prejudicar na 
interpretação dos itens”, finaliza 
Belini.  

Dicas para a semana final de 
preparação para o Enem:   
Evite a ansiedade, busque fazer 
algo que o distraia e tranquilize 
 Não durma tarde, o corpo e a 

mente devem estar descansados 
 Busque o apoio da família  

Fuja de alimentos pesados e de 
bebidas energéticas.

O que muda para o 
Agro com Bolsonaro?

JORNAL DO INTERIOR
FIQUE SABENDO

EDUCAÇÃO

AGRICULTURA
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Nesta edição, Instituição rece-
berá cerca de 2,8 mil inscritos em 
seus dois campi (Centro e Cidade 
Universitária)

A UNIFEV sediará, em seus 
dois campi (Centro e Cidade 
Universitária), nos próximos 
dois domingos (dias 4 e 11), as 
provas do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) 2018, às 
13h30 (horário de Brasília). Para 
esta edição, a Instituição receberá 
cerca de 2,8 mil candidatos.

Os portões serão fechados, 
pontualmente, às 13 horas. Por 
essa razão, recomenda-se que os 
participantes compareçam aos 
locais de prova com, pelo menos, 
uma hora de antecedência.

O Enem, que registrou mais 
de 5,5 milhões de inscrições em 
2018, é considerado um impor-
tante índice da educação brasilei-
ra e o principal meio de acesso às 
Instituições de Ensino Superior 
(IES) do País.

No primeiro dia do Exame (4 
de novembro), os candidatos re-
solverão questões de Linguagens, 
Códigos e suas Tecnologias, Ci-
ências Humanas e Redação. No 
segundo, será a vez das perguntas 

A Universidade Brasil Cam-
pus Fernandópolis realizou uma 
grande Feira de Profissões neste 
sábado, 27. O evento reuniu coor-
denadores, docentes e alunos de 
nove cursos oferecidos no cam-
pus. Estandes montados no pátio 
levaram aos visitantes um pouco 
da prática de ensino de cada curso 
e também noções das profissões 

que cada um oferece. Os cursos 
apresentados foram Adminis-
tração, Agronomia, Arquitetura 
e Urbanismo, Biomedicina, En-
fermagem, Engenharia Química, 
Medicina Veterinária, Nutrição e 
Pedagogia.

Além da feira de profissões, os 
alunos de ensino médio de toda 
a região que participaram ainda 
tiveram um “aulão do Enem”, 
uma grande aula com professores 
da universidade com conteúdo e 
dicas importantes para a prova do 
Exame Nacional do Ensino Mé-
dio, cuja nota é adotada nos pro-
cessos seletivos de instituições 

de ensino superior. As matérias 
dadas foram redação, geografia 
e química. O diretor-geral do 
Campus Fernandópolis, Prof. 
Amauri Piratininga Silva, disse 
que o grande evento realizado, 
além de colaborar com os alu-
nos de ensino médio na decisão 
sobre qual profissão vão escolher 
para prestar no vestibular, ainda 
abre a universidade para a comu-
nidade em geral. “Recebemos 
aqui jovens de toda a região, que 
puderam conhecer toda a nossa 
estrutura e ainda ter noções exa-
tas sobre os cursos que querem 
seguir”, ressaltou.

Os alunos do sexto período do 
curso de Nutrição da Universida-
de Brasil Campus Fernandópolis 
estão realizando um projeto mui-
to interessante na região, levan-
do importantes informações a 
crianças de escolas públicas. Eles 
criaram o Projeto Educação Nu-
tricional, através do qual levam 
até elas noções sobre alimenta-
ção saudável e manipulação de 
alimentos, conhecimento que, 
geralmente, as crianças não tem 
e acabam não recebendo na rede 
de ensino ou mesmo em casa.

Segundo a coordenadora do 
curso Nutrição, Sara Saran, a 
ideia foi muito bem recebida 
pela universidade, que deu total 

apoio à iniciativa: “Além de cum-
prir com um papel social muito 
importante para o curso, já que 
estamos formando profissionais 
na área da Saúde, o projeto ajuda 
no desenvolvimento do conheci-
mento adquirido em sala de aula, 
somando muito na formação dos 
nossos alunos”, ressalta Silmara.

Os alunos levam a educação 
alimentar às crianças através do 
tema “Conhecendo a Pirâmide 
Alimentar” e, através de várias 
atividades, ensinam e tiram dúvi-
das dos pequenos. O projeto já foi 
desenvolvido na Escola Carlos 
Barozzi, em Fernandópolis, e 
na escola municipal da cidade 
vizinha de São João do Iracema.

Universidade Brasil realiza feira de profissões
O evento, que reuniu 
alunos de toda a região, 
teve estandes de nove 
cursos e ainda contou com 
um “aulão do Enem”

Curso de Nutrição leva educação alimentar a crianças da rede pública

Alunos do sexto período desenvolveram um projeto onde levam
importantes noções para crianças de escolas públicas da região

relacionadas à Matemática e às 
Ciências da Natureza.

Nos dois dias de prova, os can-
didatos devem levar um docu-
mento de identificação com foto, 
caneta esferográfica de tinta preta 
(fabricada em material transpa-
rente) e o Cartão de Confirmação 
de Inscrição. Nele, estão as in-

formações sobre a sala, o andar 
e o local onde será realizado o 
Exame.

As notas do Enem também são 
válidas para matrícula nos cursos 
da UNIFEV, exceto o de Medi-
cina. Mais informações pelos 
telefones 0800 015 0228 ou (17) 
3405-9990.      

HORÁRIO DE VERÃO: 
Neste ano, o horário de verão 
começa no dia 4 de novembro, 
coincidentemente, a mesma data 
da primeira prova do Enem. Para 
isso, é preciso que os candida-
tos fiquem atentos aos relógios 
para que não ocorra atrasos ou 
equívocos.

JORNAL DO INTERIOR
EDUÇÃO

UNIFEV sediará provas do Enem 2018 nos próximos dois domingos

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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